



曾谷の風

学校教育目標「『ゆめ あすから』チャレンジする子どもたち」

市川市立曾谷小学校
校長 田部井 伸郎

→爽風学園ブログはこちら

→「爽風だより」はこちら

→学校ホームページはこちら

曾谷っ子の合言葉

「元気・本気・勇気」～3つのキを育てよう～



スポーツテスト結果

6月の「スポーツテスト」(新体力テスト)の証状が届きました。A判定の児童は「千葉県運動能力証」、B判定の児童は「市川市運動能力証」です。

おめでとうございます。

総合得点が曾谷小で最も高い児童が代表で訴状を受け取りました。

千葉県運動能力証

市川市運動能力証

最後の授業参観（1年生～5年生）

7日（金）は、1年生から5年生の今年度最後の参観日でした。多くのご参加をいただきありがとうございました。

1年生・2年生・さわやか学級は生活科、3年生はかるさと探究科、4年生・5年生は道徳でした。

年度最後ですので、年度当初の参観日と比べて、保護者の皆様もお子さんの成長を感じられたことでしょう。

また、あれだけ大勢来ていただき、子どもたちも嬉しく、いつも以上に気合を入れて授業に取り組めたと思います。[→【HP記事】](#)



卒業式練習

先週から、これまで5・6年生各学年で行っていた卒業式練習を初めて合同で行いました。



入場する際は、5年生によるリコーダーの生演奏です。曲目は卒業式の定番である「威風堂々」。しかし、演奏するのは、特にファのシャープが難しいのだそうです。そこは6年生の晴れ舞台。よろしくお願ひいしますよ、5年生！

これから本格的に呼びかけと歌の練習となるでしょうから、5年生・6年生の合同練習は本番を迎えますね。当日がとても楽しみです。[→【HP記事】](#)

曾谷小応援隊ありがとうの会

この一年間子どもたちのために、たくさんのお手伝いをいただいた「曾谷小応援隊」のボランティアの皆様をお招きして、ささやかながら学校からお礼を述べさせていただきました。

子どもたちは地域の方々と学習するのが当たり前となり、知識・技能の向上だけでなくコミュニケーション力の向上、地域に対する意識の変化などが感じられます。子どもも教職員もたいへん助かっています。

またボランティアの皆様からは「子どもたちと一緒に学習できて楽しかった」「道で挨拶してくれて嬉しかった」等のお声をいただき、学校としても嬉しい限りです。



会には20名を超えるボランティアの皆様と、そこに、お世話になった本校の教職員も10名参加しました。教職員が直接お礼を言わせていただいたり、様々なお話をしたりする機会となりました。

ちなみに、この一年間のボランティアの活動報告によると、お手伝いをしていた回数は全部で53回、協力者は延べ318人です！

次年度は、このネットワークをさらに広げ、お手伝いの分野も同時に広げていきたいです。[→【HP記事】](#)